



**Syndicat National des Personnels Techniques Administratifs
et de Service de l'Équipement et de l'Environnement**

Siège social et administratif :
Ministère de l'Écologie, de l'Énergie, du Développement Durable et de l'Aménagement du Territoire.
Plot 1 - 92055 - LA DEFENSE Cedex
Téléphone 01.40.81.83.12/83.40 Fax.01.40.81.83.16

site Internet : <http://www.snptas-cgt.org>

CCP 5125 - 65 SPARIS

Courriel : Internet : sn-ptas-cgt.syndicat@j-carre.net
Intranet : Syndicat/SNPTAS CGT/AC



Communiqué sur la journée de grève et d'action du 23 octobre 2008

Nous étions 150 CTT ce mardi à la Défense pour manifester notre exaspération et notre mécontentement face à l'absence de reconnaissance de notre ministère sur l'évidente technicité de notre métier.

Cette forte mobilisation, certainement la plus importante que le corps des CTT ait connu, est le signe de notre détermination à faire bouger les choses et faire aboutir nos revendications.

Lors de la réunion du 22/10/2008 avec M. RUYSSCHAERT, Directeur des Ressources Humaines du MEEDDAT, deux pistes nous ont été présentées:

- l'instauration pour 2009 d'une prime de fonction et de résultat pour l'ensemble de la filière administrative dont la nôtre. Pour 2008 seul un complément de prime de 220 euros a été annoncé (ceci pour tous les B administratifs),
- la réforme de la catégorie B entre 2009 et 2011 ainsi que les nouvelles grilles qui y seront associées.

Sur ces deux annonces nous avons demandé un engagement écrit de M. RUYSSCHAERT, afin que cette future prime constitue une réelle amélioration de notre régime indemnitaire en la positionnant par exemple, au niveau de celle qui pourrait être allouée à un corps à forte technicité. De même, nous avons insisté pour un reclassement dans la nouvelle catégorie B sur la base des corps déjà titulaires du CII.

A l'issue d'une manifestation haute en couleur et très bruyante sous l'Arche de la Défense, nous avons remis à la DGITM le matériel de contrôle (puits, clé et carte de contrôle) de 131 CTT (15 collègues présents ne disposant de ce matériel depuis leur prise de fonction n'ayant pas pu le remettre).

La DGITM étant extrêmement embarrassée par la remise de notre matériel de contrôle dans deux gros sacs de 100 litres.

Nous connaissons ultérieurement le nombre de gréviste qui semble t-il sera très important, en tout cas avec 1/3 du corps venu manifester le succès est au rendez-vous.

Pour ceux qui n'aurez pas pu se joindre à l'action et rendre leur matériel, nous vous invitons par solidarité à ne pas utiliser les clés et carte de contrôle.

Merci à tous, restons mobilisés.

A tous les collègues qui ont pris des photos de la manif, merci de nous les faire parvenir pour en faire une diffusion.